

PODEMOS  
SER  
**(CIRCULAR)**  
HEROES



Aquí es donde comenzamos de nuevo. Fijemos un punto de retorno. Pero primero desafiamos nuestra zona de confort, ahora. Podemos vivir bien sin ser absorbidos por el ultraconsumismo. La economía debe tener en cuenta el medio ambiente para que sea sostenible. Debemos encontrar soluciones a los problemas ahora para reducir las distancias entre nosotros y un futuro que parece alejarse.



Este es el mundo que imaginamos hoy, un mundo más consciente para vivir. Como ciudadanos, como consumidores, como trabajadores, como SIPA, con este manifiesto declaramos nuestro deseo: cambiemos un sistema lineal que ya no trae beneficios. Tenemos una economía circular, inspirada en la forma de la Tierra, un círculo infinito. Este es un nuevo comienzo, donde todo regresa. Dejemos de vivir a crédito de nuestro planeta y de las futuras generaciones.

### **Nunca antes, como ahora, el plástico ha llegado a un momento crítico en su historia.**

Tirado, abandonado, no reciclado. En el mar, en la calle, en cualquier lugar. Según los cálculos de la organización Greenpeace, solo una parte completamente pequeña del plástico producido en todo el mundo (9%) es realmente reciclado. Un dato estadístico impresionante que pone en evidencia la contaminación de nuestros océanos, tristes protagonistas de los noticieros, sobre los que flotan enormes islas de plástico.

### **Después de décadas de economía lineal, usa y desecha, ¿hemos llegado a un punto de no retorno?**

Cada vez más se está hablando de dejar de utilizarlo, pero si hoy tuviéramos que eliminar el plástico del mundo, perderíamos un gran recurso para el envasado de alimentos: esto tendría consecuencias muy serias para el planeta y para los seres humanos. De hecho, el plástico permite conservar alimentos y bebidas sin que se contaminen, garantiza un transporte seguro, y sobre todo cuesta mucho menos que cualquier otro material sin incidir particularmente en el precio final de lo que compramos. Así que está claro que el problema real no es el plástico en sí, sino la forma de tratarlo después del consumo. Incrementar su reciclaje y promover un uso sostenible es el único modo de aprovechar este material de manera segura y así salvar al mundo. ¿Y sabes que es lo más interesante? Que todos podemos salvar el mundo, porque todos podemos ser Circular Heroes.

SIPA, una de las voces globales con más autoridad en el sector del PET, ha lanzado en la web el proyecto de sensibilización denominado Circular Heroes: pequeñas acciones de economía circular orientadas al reciclaje para demostrar cómo todos podemos comprometernos concretamente con un nuevo comienzo. Como verdaderos héroes cotidianos, pero sin la necesidad de tener superpoderes. Cualquiera puede salvar su propio futuro y el de los demás, simplemente tomando la actitud correcta frente a una botella de plástico que debe ser reciclada.

El movimiento Circular Heroes ha involucrado a las redes sociales Facebook e Instagram, y al sitio <https://circularheroes.sipasolutions.com> que también ha establecido la misión del proyecto:

**“Dejemos de vivir a crédito de nuestro planeta y de las generaciones futuras: ya no podemos postergarlo más. Recomendemos desde aquí, desde una economía respetuosa del medio ambiente y circular. Para un mañana infinitamente sostenible.”**

Un mensaje contundente y claro, una gran postura por parte de SIPA que asume una responsabilidad social con impronta “green” y se convierte así en la primera empresa del sector del PET en ondear la bandera del cambio. Y si Circular Heroes es la voz de esta elección, Alex Bellini es su intérprete absoluto.

Desde hace tiempo, la empresa con sede en Vittorio Veneto patrocina la misión del explorador italiano, llamada 10 Rivers, 1 Ocean #weareallinthesameboat, un viaje por los ríos y océanos más contaminados del mundo para mostrar el punto al que ha llegado la humanidad y rastrear aquel del cual recomenzar para volver hacia atrás. En otras palabras, la economía circular resalta las condiciones críticas del planeta y muestra una curva de esperanza que aún es alcanzable.

**SIPA comparte el pensamiento de su Circular Hero por excelencia y respalda su actividad, todavía tenemos una oportunidad antes de superar el punto de no retorno: es nuestra capacidad de elegir, de hacer lo correcto. Cualquiera puede convertirse en un Circular Hero y salvar el medio ambiente todos los días simplemente reciclando, sin máscara ni capa.**